

**SALAMANCA****Rivero presenta su candidatura para renovar en el rectorado de la Usal**

ABC SALAMANCA

El rector en funciones de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero Ortega, presentó ayer su equipo y un avance de su programa a la comunidad universitaria, para las próximas elecciones al rectorado, que tendrán lugar el próximo 30 de noviembre. Destacó la experiencia en gestión, así como su programa, destinado a «corresponder el trabajo de los estudiantes poniendo más recursos de la Universidad para su futuro». En concreto, destacó el proceso de solicitud de 60 millones de euros de los fondos de recuperación europeos.

El rector expuso, acompañado de la vicerrectora de Docencia, Rodríguez Conde, y el vicerrector de Economía e Infraestructuras, Javier González Benito, las características de su «equipo potente», que «en este mo-



Rivero, ayer en la presentación // ICAL

mento ocupa las responsabilidades de gobierno en la comunidad universitaria». «Todas las personas del equipo han tenido responsabilidades previas, tienen una larga trayectoria de gestión además de ser reconocidos en sus ámbitos disciplinares como excelentes investigadores y docentes», destacó, informa Ical.